



"Heute bei dir" aktuell

{ANREDE} {NACHNAME[std:Prozessbeteiligte/r]},

ab heute erhalten Sie regelmäßig alle 14 Tage den internen Newsletter für alle aktiven Prozessbeteiligten, die in den verschiedenen Arbeitsgruppen im "Heute bei dir"-Prozess des Bistums Aachen unterwegs sind. Mit Ihnen lesen auch Mitglieder der Basis-Arbeitsgruppen, der Arbeitsgruppe Zukunftsbildskizze, der Innovationsplattform, der Lenkungsgruppe, des Prozessbeirats, des Koordinationsbüros, der Regionalteams, der Multiplikator:innen und der Geistlichen Begleitung des "Heute bei dir"-Prozesses.

Es besteht ein großer Bedarf an Kommunikation im und Information über den Veränderungsprozess. Dabei ist es das vorrangige Ziel, den Blick aller Beteiligten zu weiten für das, was andere im Prozess tun: Was passiert aktuell im Prozess? Woran wird gearbeitet?

Viele Beiträge steigern den Informationswert dieses Newsletters. Bitte beteiligen Sie sich! Daraus kann die Möglichkeit wachsen, sich und verschiedene Inhalte zu vernetzen. Weitere Informationen hierzu finden Sie im Ausblick (s.u.).

Herausgeber:in ist die Lenkungsgruppe von "Heute bei dir", verantwortlich das Redaktionsteam.

Wir hoffen, dass wir mit diesem Newsletter dem Bedarf an Kommunikation und Information entgegenkommen.

Ihre Newsletter-Redaktion

Petra Högerle (Koordinationsbüro), Katharina Veltmann (Handlungsfeldkoordinatorin), Steffi Sieger-Bücken (Koordinationsbüro)

PS: Die Artikel unter "Erfahren Sie mehr!" liegen an einem sicheren, internen Speicherort unter [Communicare.social](#) - nach dem Klick auf den Link auf "Datei hochladen" und unten links auf "Datei öffnen" klicken zum Aufrufen. Eventuell erhalten Sie diesen Newsletter mehrfach, wenn Sie verschiedenen Arbeitsgruppen im Prozess angehören - dann bitte melden, siehe E-Mail-Adresse im Ausblick.

Impuls der Geistlichen Begleitung



Wenn ich vor einem neuen Start stehe, dann mache ich mir viele Gedanken. Welches Ziel habe ich vor Augen? Was brauche ich auf dem Weg? Was lasse ich bewusst zurück? Welche Richtung schlage ich am Anfang ein? Es gibt viele Möglichkeiten, diese und weitere Fragen zu beantworten, gleichgültig, ob ich mich alleine oder gemeinsam auf den Weg mache. Sich der Fragen und möglichen Antworten bewusst zu sein und den ersten Schritt zu wagen, ist der beste Start. Für die Geistliche Begleitung *Pfarrer Michael Marx*

Innovationsplattform



Neuer Blog online

Die Innovationsplattform möchte Erfahrungen, Gelerntes und Anschlussfragen gerne mit möglichst vielen Menschen teilen. Davon erzählt sie nun regelmäßig auf ihrem neuen Blog „Aus der Werkstatt“. [Folgen Sie hier dem Blog!](#)

Zusammenarbeit mit den Basis-Arbeitsgruppen

Die Innovationsplattform unterstützt die acht Basis-Arbeitsgruppen auf unterschiedliche Weise. Wie die Zusammenarbeit aussehen kann, [erfahren Sie hier!](#)

Regionalisierung



Projekt "Resonanz und Regionalisierung"

Damit der "Heute bei dir"-Prozess auch im Corona-Lockdown weitergehen kann, werden neue Wege gegangen, die Regionen am Prozessgeschehen zu beteiligen. In insgesamt 67 Gruppen aus den verschiedenen Bistumsregionen wird eine inhaltliche Rückmeldung auf Thesen der Basis-Arbeitsgruppen gegeben.

[Erfahren Sie hier mehr!](#)

Prozesspräsentation für Mitarbeiter:innen des Bistums

Bei den vier Netzwerktreffen der Koordinator:innen der Regionen sind zwei Mitglieder der Lenkungsgruppe zu Gast, um über den Prozessstand zu informieren.

[Erfahren Sie hier mehr!](#)

Veranstaltungshinweis aus der Region Mönchengladbach

Einladung: „Kirche und Seelsorge in Pandemiezeiten“

Referent:

Prof. Dr. Thomas Sternberg

Präsident Zentralkomitee der deutschen Katholiken

Mittwoch, 24. März 2021 – 19:00 – Videokonferenz

Die Corona-Pandemie hat auch große Auswirkungen auf die Arbeit der Kirche und auf die Ausübung unseres Glaubens. Gemeinsame Gottesdienstfeiern und das Miteinander und Kontakte sind wir alle in der Seelsorge gewohnt gewesen. Wie gelingt es gerade in diesen schwierigen Zeiten, wo wir alle Nähe und menschliches Miteinander benötigen, auf Abstand und mit Verantwortung als Kirche für die Gläubigen da zu sein? Darüber sprechen wir mit dem Präsidenten des Zentralkomitees der deutschen Katholiken Prof. Dr. Thomas Sternberg. Pastoralreferentin Ulrike Wellens wird uns gemeinsam mit Ingrid Beschorner vom Fachbereich Jugend und weiteren Aktiven über praktische Beispiele für kirchliche Arbeit in Pandemiezeiten berichten.

Bitte melden Sie sich zur besseren Planung unter jochen.klenner@landtag.nrw.de an. Sie erhalten dann die Einwahldaten zugemailt. Autor: Jochen Klenner

Ausblick

Die nächste Ausgabe erscheint am 01.04.2021. Wenn Sie einen Beitrag zum Thema "Heute bei dir" veröffentlichen möchten, schicken Sie diesen bitte bis zum 25.03.21 um 13:00 Uhr an:

Petra.Hoegerle@bistum-aachen.de.

Beiträge können sein: Veranstaltungshinweise, Leitfragen mit Resonanzwunsch, Vorstellung Ihrer Arbeitsgruppe, Beispiele aus oder Einblicke in die aktuelle Arbeit etc.

Alle Beiträge bitte im Format DOC oder ODT; Fotos als JPG (min 300 dpi).

Die Redaktion behält sich vor, Beiträge redaktionell zu bearbeiten und Veröffentlichungen zu terminieren. Verantwortlich für den Inhalt sind die jeweilige Autor:innen der Beiträge.

Wie hat Ihnen dieser Newsletter gefallen? Bitte geben Sie uns eine Rückmeldung!

Für Rückfragen oder Rückmeldungen nutzen Sie bitte ebenfalls die o.g. E-Mail-Adresse.

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).
Wenn Sie diesen Newsletter nicht mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte [hier](#).

Bistum Aachen - Herausgeber: Lenkungsgruppe (V.i.S.d.P.) - Redaktion: Koordinationsbüro
Klosterplatz 7
52062 Aachen
Deutschland

0241 452 556
petra.hoegerle@bistum-aachen.de



Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

